

Curacaví activa campaña solidaria en apoyo a familias afectadas por incendios en Ñuble y Biobío

Municipalidad llama a la comunidad a colaborar con alimentos, agua y artículos de primera necesidad

Ante la grave emergencia provocada por los incendios forestales que afectan a las regiones de Ñuble y Biobío, la Municipalidad de Curacaví realizó un llamado a la comunidad a demostrar su espíritu solidario y colaborar con las familias que hoy enfrentan las consecuencias de estos devastadores siniestros.

Desde este lunes 19 de enero, el municipio inició una campaña de recolección de ayuda destinada a ir en apoyo directo de las personas damnificadas, invitando a vecinas y vecinos a sumarse con donaciones de insumos esenciales.

La recepción de ayuda se realizará en el frontis de la Municipalidad de Curacaví, en horario continuado de 08:30 a 17:30 horas.

Entre los artículos que se están recibiendo se encuentran alimentos no perecibles, agua sin gas, artículos de aseo personal y de limpieza, además de mascarillas KN95, rastrillos, guantes de trabajo, palas, bolsas de basura y alimentos para mascotas, elementos fundamentales para enfrentar la emergencia y las labores de apoyo.

Desde la organización informaron que no recibirán ropa, con excepción de implementos nuevos para cama, como colchas y sábanas.

El municipio reiteró el llamado a la solidaridad, destacando la importancia de la colaboración comunitaria en momentos de crisis y reafirmando su compromiso con quienes hoy sufren las consecuencias de los incendios forestales en el sur del país.